

DURANTE SU GIRA POR MICHOACÁN

Elogió Peña Nieto desempeño del Tricolor

■ México tiene talento y capacidad para enfrentarse a cualquier equipo, dijo

POR CARLOS LARA

ENVIADO

URUAPAN, Mich. (OEM-Infomex).- Después de encabezar el cierre del mes de la Cruzada Nacional contra el Hambre, el presidente Enrique Peña Nieto manifestó que el desempeño de la Selección nacional de Fútbol "fue de gran altura, se midió con los grandes equipos, y demostramos que México tiene talento y capacidad para enfrentarse a cualquier equipo".

En Uruapan, Michoacán, el primer mandatario pidió a los asistentes a este evento brindar un aplauso a los integrantes del conjunto nacional de fútbol que en los últimos cuatro minutos del final del partido contra Países Bajos, perdió dos goles contra uno.

Dijo que la Selección tuvo "un papel brillante, destacado, se midió con los mejores del mundo, y demostró que se puede".

"Demostró que tiene talento, más allá de la polémica que ha despertado como ayer, o más bien que se ha suscitado a partir de nuestra derrota el día de ayer, más allá

de eso quedó claro, y ésta es la reflexión que quiero compartir con ustedes, que nuestra Selección jugó con gran talento, con gran capacidad, con enorme pasión y con absoluta entrega", expresó.

En la Explanada de la Antigua Estación del Ferrocarril, el jefe del Ejecutivo puntualizó que el cuerpo técnico, su entrenador y todos los jugadores "merecen nuestro respeto y el cariño que realmente nuestra Selección se ganó en esta participación que ha tenido en la Copa Mundial de Brasil 2014".

En presencia del nuevo gobernador michoacano, Salvador Jara Guerrero; del comisionado para la Seguridad y De-

sarrollo Integral de la entidad, Alfredo Castillo Cervantés; y de los secretarios de Desarrollo Social, Rosario Robles; Gerardo Ruiz, de Comunicaciones y Transportes; y de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong; el Presidente reconoció que el día de ayer "nos embargó una gran tristeza, pero también nuestra Selección nos regaló otros momentos en varias semanas previas".

"Cada vez que iba triunfando y que iba avanzando durante las fases de eliminación, y vimos cómo nuestra Selección, repito, se midió con los mejores equipos y que estuvo muy



Fecha 01.07.2014	Sección Deportes	Página 4-5
----------------------------	----------------------------	----------------------

por encima de las expectativas que algunos habían puesto en nuestra Selección”, subrayó.

En este mensaje, Enrique Peña Nieto dejó en claro que todos somos parte de la Selección nacional que es México, ya que “en distintos campos, en distintos ámbitos jugamos y trabajamos para que México esté mejor”.

“Y creo que nuestra Selección, la Selección mexicana de Fútbol, nos ha puesto un gran ejemplo, nos ha puesto el ejemplo de entrega, de pasión y de capacidad, y esa es la que tenemos que demostrar cada día, porque somos parte de esta Selección Nacional, que es México, trabajamos para que México esté mejor, trabajamos para que nuestros hijos y las futuras generaciones tengan un mejor país. Ese es nuestro empeño diario”.

Recalcó que todos tenemos tarea que realizar, y “yo espero que estemos a la altura de los retos y los desafíos”. Por último, insistió en brindar un reconocimiento al seleccionado de fútbol y a todo México que vino, apoyó y se entregó en cariño y pasión en apoyo a nuestra Selección. Cabe destacar que la Selección mexicana de fútbol perdió contra su similar de Países Bajos, dos goles contra uno, con lo que puso fin a su participación en el Mundial de la especialidad en Brasil.